
兵庫県介護支援専門員協会姫路支部役員会議事 

日時：2017 年 7 月 25 日 18：30～ 

開催場所：姫路医療生協本部 

参加者：杉岡・松村・北村・井上・小林・柳内・井上か（書記） 

欠席者：高田・家氏・田口（10 月まで欠席）・三木・小畑 

 

報告事項 

1. 支部会員入退会状況(月末)  

総数 286 名 入会 3 名 退会 0 名 転出 1 名                 

2. 県協会から   

・主任ケアマネと介護支援専門員の証の更新の考え方について 

・法定研修受講に関する注意喚起について→研修レポートは各自が作成すること 

3. 各種代表会議 

① 姫路市医療介護連携会議（委員会メンバー確認） ・連携手帳検証部会 8/7 

          ・「食べる支援」検討部会（介護予防部会）  

・かかりつけ医と多職種連携部会 

・医療系サービス提供体制把握・検討部会 8/2 

・在宅医療・介護連携支援センターの在り方部会 

・認知症の人の医療サービス支援部会（担当：松村氏） 

② 地域包括ケア推進協議会 

③ ケアマネジメント力向上会議（専門委員選出） 

→主任ｹｱﾏﾈとしての課題の提起をして行っては？ 

 主任研修の中で検討してみる。 

4. 各部会、研修状況 

  主任 西はりまエリア主任介護支援専門員 

ブラッシュアツプ研修 8/26 10:00~12:00 のじぎく会館 

  施設…研修日程・内容を検討 

  調査検討…身体拘束委員会（ケース）…ケース集めに協力を！  

    気づき 4 回コース 7/22（金） １２名(内役員 4 名) 

     →柳内氏が講師。良い雰囲気で進行できた。今後、どういう形にしていくかは、参加者  

で決めていきたい（今後の開催頻度等）。「気づき」のテーマで集まりが悪い理由として、きっちり出席で

きない、提出物が間に合わない等で継続が難しくないのでは？今回の研修の目的をどこにおくのかを明確

にしていく（ネットワーク作り or 個人の相談援助技術向上）。一度参加したメンバーが継続して参加でき

る。姫路市のｹｱﾏﾈ全体のレベル向上につながる。その為には雰囲気作りも大事。 

協議事項 

来年度の総会：今年度の反省点を生かし、5 月 12 日 or19 日 or4 月下旬で検討。 

場所はマリアの会館を検討。 

       総会で年内の研修を周知できるよう、各担当で来年度の研修プランも早めに考える。 

       総会の研修の講師も今から案を出していくことに。 

       研修テーマ（案）①報酬改定のポイント②糖尿病の勉強会（循環器大原医師との協力）③看取り 

 

※各部会の打ち合わせ 

次回会議予定 2017 年 8 月 29 日 19 時～ 


